



NON À LA RÉFORME DES RETRAITES

Rodez, le 20 janvier 2023

L'opposition légitimée contre la réforme des retraites se poursuit...

Au lendemain d'une mobilisation historique en Aveyron (12.500 personnes), l'intersyndicale s'est réunie dès le lendemain afin d'organiser une déclinaison départementale à la réunion des instances nationales du 19 janvier 2023.

Les responsables syndicaux aveyronnais CFDT, CGT, CFE-CGC, FO, FSU, SOLIDAIRES et UNSA ont décidé d'appeler :

Lundi 23 janvier à 17h30, jour de présentation du projet de loi en Conseil des ministres, à des rassemblements bruyants à Rodez et Millau, respectivement devant la Préfecture et la sous-préfecture, et à Villefranche-de-Rouergue d'un défilé de la mairie à la sous-préfecture.

Mardi 31 janvier à 14h00, à un rassemblement départemental suivi d'une manifestation à Rodez.

Pour dire NOTRE opposition unanime et inchangée à :

l'Augmentation de l'âge légal de départ à la retraite
&
l'Allongement de la durée de cotisation